

SWARUU: MATRIX ORIGINAL: CONTACTO EXTRATERRESTRE PLEYADIANO

(11)

Published 17 October 2018 by Agencia C3smica, Gosia

Gosia: Hola Swaruu! Hoy hablaremos sobre lo que llamaríamos Matrix inicial o Original, el tipo de la Matrix en la que se encuentras tu también, por lo que entiendo. Pero primero, ¿cómo definirías Matrix desde tu perspectiva en términos generales?

Swaruu: Hola Gosia! Matrix como en un conjunto de reglas dentro de un juego contenido. Como un videojuego con reglas fijas. Porque eso es lo que es. Al igual que en la película "La Matrix". Aquí hay más Matrix, pero la Tierra es una Matrix dentro de otra Matrix. Un sueño dentro de un sueño. ¡Y yo soy el que te esta sacudiendo para despertarte! No existe nada, está todo en tu mente, es todo tu percepción y la interpretación que le estás dando. E interpretas la percepción con el conjunto de ideas que la Matrix 3D te ha impuesto.

Pero todo es percepción. Y la matrix es un sistema informático que ni siquiera es holográfico, es digital. Es primitivo ¡En el instante en que tu decides que algo es real, entonces es! Tu experiencia es real, tu experiencia allí o en cualquier otro lugar es realidad para ti. Tú decides. Hay múltiples realidades, no solo una. Es la conciencia detrás que esta teniendo la experiencia la que decide qué es real y qué no lo es. Pero al igual que con un videojuego, el juego y la acción no son reales, pero tu experiencia en el juego es real. No hay mundo, no materia como tal. No tienes un cuerpo ... todo lo que eres es espíritu y el resto es de tu diseño para tener una experiencia. No hay materia, es todo mente.

Gosia: Siempre he sentido que la realidad que se difunde a mi alrededor es una especie de proyección, y hay una parte dentro de mí que grita que se me desconecte. Que se me extraiga. Siempre he sentido la frustración de estar "atrapada" dentro de los límites impuestos por la percepción física de las cosas. Por ejemplo, una lámpara, ¿por qué la percibo de esta manera, con esta forma? SÉ que no solo existe de esta manera ... sino que hay algo en mí, un programa que es difícil de escapar, que me obliga a interactuar con la lámpara en forma de LAMPARA. Me siento atrapada en esta densidad de tener que percibir cosas y objetos solo de una manera. MANERA IMPUESTA. Siento que ha habido alguien que me la ha impuesto. De hacernos ver la realidad y los objetos de una manera determinada. Se nos ha impuesto cierto decodificador de la realidad, así que la decodificamos de esta manera, y no de la otra.

Swaruu: Exactamente. Y eso es parte de la Matrix Inicial también. Eso es porque tienes un acuerdo para ver ese cuajaron de energía potencial como una lámpara. Pero es todo la energía potencial. Si no estás en esa habitación y no hay nadie más en ella, la lámpara es solo energía potencial, y no una lámpara. Solo tú puedes darle un significado. Y sí, en 3D Matrix, te han impuesto percepciones! Has sido programada con un conjunto de creencias que limitan lo que manifiestas y lo que percibes. La forma en que interpretas esa energía potencial. Esa imposición es la Matrix. Como el código escrito en el videojuego que tiene una "ley" que te impondrá que no puedes caminar a través de las paredes".

Gosia: Pero esa percepción de una lámpara como una lámpara es también una percepción grupal. Todos la percibimos de la misma manera. Por eso siento que se

nos impuso eso a nivel masivo. Ese acuerdo para ver el cuajaron de energía como una lámpara es un CÓDIGO determinado. Hemos sido guiados para percibirlo como una lámpara.

Swaruu: ¡Sí, precisamente! ¡Esa es la mente colmena de la que estaba hablando! El tiempo, por ejemplo, también es un acuerdo para verlo de la misma manera. Y un reloj es el metrónomo que mantendrá a todas las personas manifestando esa realidad al unísono, en el momento correcto. El tiempo y el reloj es tu metrónomo o tu conductor.

Gosia: Ok, entonces, ¿quién es un programador de código?

Swaruu: Tu lo eres.

Gosia: ¿Soy yo la programadora de la Matrix? Entiendo que te estás refiriendo a la Matrix Inicial también en general. ¿Lo programé sobre mi misma?

Swaruu: Tú y los otros 7500 fractales tuyos allí. Y Si ... para tener una experiencia. Pero no eres una víctima, entraste a sabiendas y con un propósito completo y con un plan. Programas y cambias la Matrix a voluntad, usando tus emociones y tus deseos. Cambia a medida que te percibe y lo que deseas en función de tu atención enfocada que proviene de tu intención.

Gosia: Pero si programé la Matrix para la experiencia, ¿por qué entonces necesito despertarme? Lo diseñé para mí misma, entonces, ¿cuál es el propósito de despertarme?

Swaruu: Para que puedas manifestar lo que tu quieres y no lo que "otros" han insertado en tu mente. Mucho de lo que estás programando en la Matrix no es tu verdadera intención, ¡es la intención del arconte, la mente impuesta colmena!

Gosia: ¿No son los arcontes parte de la realidad de mí también? En otras palabras, ¿quizás también los manifesté? Quiero decir, si yo, en el sentido más elevado, soy todo lo que hay ... ¿entonces ellos también son parte de MÍ?

Swaruu: Sí lo hiciste. Y entonces eso es por intención ya que que entraste con pleno conocimiento de lo que experimentarías allí. Y esto vuelve a vincularse a la Directiva Principal. ¡No podemos interferir si tienes la experiencia que deseas! ¡Así que los aspectos negativos del mundo en algún nivel son de tu propia voluntad! Pero lo olvidaste, por lo que puedes necesitar un pequeño empujón en tu "juego".

Gosia: Si eso es así, entonces se vuelve realmente complicado, porque es difícil saber qué parte de nuestra experiencia aquí es realmente autoimpuesta por parte de NOSOTROS, programándonos para tener esta experiencia de limitación, y qué parte son los piratas arconticos. Y estoy empezando a entender los dilemas de la Directiva Principal.

Swaruu: Todos los aspectos negativos, y los acontecimientos en el mundo, las guerras y los fenómenos meteorológicos, las catástrofes, los volcanes y los tsunamis son un reflejo exteriorizado de la Matrix de lo que las personas reales se han manifestado por sí mismos. Lo que se ve afuera en el mundo es un reflejo directo del mundo interior en la psique de la gente.
Y debes estar alineada con tu llamado yo superior para comprender qué es impuesto

y qué está allí para experimentar. Y me alegro de que estés entendiendo. Como puedes ver, no todo el mundo está equipado para siquiera comenzar a comprender las complejidades de por qué de la Directiva Principal.

Gosia: Si. Algo que todavía estoy tratando de entender. ¿Nos imponemos a los arcontes para que los experimentemos o son secuestradores de programa que fueron en contra de nuestra voluntad? Porque si el segundo es verdadero, estamos durmiendo **NO DEBIDO A NUESTRA PROPIA VOLUNTAD**. En este caso, tiene sentido intentar despertarnos.

Swaruu: Nuevamente, ambas cosas son correctas. Ese es otro problema que enfrentamos, particularmente yo. Que si algo es falso no significa que el otro sea correcto. Y puede haber dos explicaciones correctas contradictorias y todas las combinaciones intermedias. Algunas personas han sido secuestradas, otras entran para experimentar lo que es ser secuestrado.

Algunos sienten que lo que querían en su experiencia les ha sido arrebatado. Otros están ahí para experimentar falta y restricción, porque solo así pueden entender y apreciar la abundancia. Muchos, no todos, mueren allí solo para despertarse aquí en otro cuerpo que estaba literalmente dormido, en sueño criogénico o sueño hiperactivo (especialmente semillas estelares). Otros vuelven a la fuente directamente.

Gosia: ¿Tú también estas en la Matrix? Quiero decir, también ves lámparas y zapatos por ejemplo? Los estamos percibiendo todos de la misma manera.

Swaruu: Como dije, estás en una matrix dentro de una matrix. Un sueño dentro de un sueño. Veo zapatos y veo lámparas también. Ambos tuvimos un acuerdo para verlos de esta manera desde el otro lado.

Gosia: ¿Así que estás en una capa más alta de la matrix?

Swaruu: Eso es correcto.

Gosia: Entonces ver lámparas y zapatos todavía es estar en una matrix, ¿verdad? ¿Porque siento que no existen solo de esa manera! Mi percepción de esa energía potencial como dijiste como lámparas y zapatos ha sido impuesta. Por mí o por los arcontes pero impuesta. A ver, por Matrix, ¿te refieres solo a lo que los negativos nos han impuesto, al piratear el programa, o es cualquier percepción de objetos alrededor? ¿Como lámparas, zapatos, etc?

Eso sería una matrix POSITIVA o NEUTRA pero aún así, ¿no? Ya que las lámparas y los zapatos son solo campos de energía. Y los decodificamos como lámparas y zapatos. Ahora siento que la Matrix es CUALQUIER TIPO de mecanismo de decodificación de energía en objetos, en materia. No sé si estoy en lo cierto. Pero entonces aquí en la Tierra la Matrix también se percibe como algo negativo, como el PROGRAMA de los negativos. Entonces a qué matrix te refieres cuando dices que estamos en la matrix?

Swaruu: Estás en ambos. Digamos que mientras te encuentras en una matrix dentro de otra, algunas cosas pertenecen a la matrix falsa, 3D, y otras a la matrix real o inicial. Esto significa que incluso si no estás al tanto de esas cosas, todavía están allí y pueden afectarte. Los arcontes, por ejemplo, son parte de la antigua Matrix, la primera, y son conscientes de ambas Matrixes. Así que la explotan parasitando de chupasangres etéricas. Pero sí, normalmente me refiero a que es negativo, pero, de

nuevo, eso dependerá de ti y de tu interpretación personal. Si algo es bueno o no, beneficioso o no para ti.

Gosia: Ok, entonces, si los dos estamos en la Matrix Inicial, es por eso que si veo un perro, tu también verás un perro. Ambos percibiremos esa energía como un perro. Con el mismo color y todo. ¿Correcto?

Swaruu: Sí, porque tenemos un acuerdo para verlo de esa manera. Pero, aparte de eso, las cosas cambian con el "perro" entre tu y yo. Tu ves una mascota y un compañero. Los taygetanos verán "animal salvaje peligroso". Porque en Taygeta los perros son solo animales salvajes. No hay perros como los conoces, solo Coyote, lobo y otras variantes de caninos que no tienes en la Tierra. Tener un perro como mascota en Taygeta es tan raro como para que los humanos tener una mascota Leopardo.

Gosia: Muy interesante y extraño para mi que no teneis perros como mascotas! Pero volviendo al tema, sí, ambos estamos programados para decodificar al perro de cierta manera y verlo frente a nosotros de cierta manera. Ese acuerdo es una parte de la matrix inicial, ¿sí? ¿Es un acuerdo con nosotros mismos, desde el nivel superior?

Swaruu: ¡Ambos! La Matrix, y nosotros mismos. Pero por ejemplo, no descifras Mog-yay. No sabes lo que es. O sí?

Gosia: No.

Swaruu: Así que vengo y te digo lo que es. Luego nos ponemos de acuerdo en que ambos "deberíamos" ver a Mog-yay. La antigua Matrix tiene influencia sobre la nueva falsa.

Gosia: Muy fascinante para mi todo esto. ¡Estoy sintiendo una extraña superposición de las Matrixes aquí!

Swaruu: Estar encarnado es como un juego. E incluye todo lo que consideraría el universo material. Una matrix. Dejame darte un ejemplo. Nosotros recordamos quiénes éramos antes, nuestras últimas 2 o 3 vidas por lo menos. Ahora, cada vez que morimos, siempre terminamos en el mismo "lugar" entre vidas. Podemos ir saltando estrellas en una nave, podemos atravesar agujeros de gusano y viajar muy lejos de casa, hasta que nos perdemos en el espacio profundo. Morimos allí ... y sorpresa ... terminamos otra vez en el mismo entre vidas planificando para volver a encarnar en Taygeta otra vez. Entonces, ¿por qué es esto? ¡El Universo entero es una Matrix hecha de acuerdos perceptuales!

Gosia: Entonces tu universo también es parte de esa Matrix ok. Tal vez sea por eso que siempre sentimos las nostalgias, tú y yo. ¿Sentimos que no estamos en los mundos reales?

Swaruu: Sí, todos somos parte de esa Matrix. Por eso tenemos cuerpos similares. Pero la Matrix en la Tierra es un paso más profundo. Matrix dentro de la matrix. Pero todos somos de otro lugar.

Gosia: ¿Y qué pasó entonces? ¿Nos impusimos una Matrix para todos nosotros?

Swaruu: Sí. Se dice que hicimos esto para tener una experiencia.

Gosia: ¿Quién lo hizo exactamente?

Swaruu: Tú de nuevo. Tú hiciste el universo. Tu Gosia desde tu punto de vista. Yo lo hice, desde el mío. El gato de Robert lo hizo desde su punto de vista.

Gosia: Sí, pero todos compartimos objetos similares en nuestros universos. Tú, yo y el gato de Robert. Así que tenemos un hilo común allí. Programación común. ¿Es porque todos somos uno?

Swaruu: Sí, porque lo percibimos todo bajo el mismo acuerdo. Pero aún no estamos de acuerdo con Mog-yay. Los acuerdos se recogen a medida que evolucionamos de una vida tras otra, desde organismos más simples a otros más complejos. Toda experiencia acumulada. La razón por la que todos estamos de acuerdo con cómo vemos las cosas, qué son, incluso los Mog-yay, es porque al final no existimos como entidades separadas. Todos estamos interconectados en la conciencia. Literalmente somos todo un ser. Compartimos ideas porque somos uno.

Gosia: Exactamente. Bien, nos codificamos para percibir las cosas de cierta manera desde el nivel superior de la Matrix. Si no, una persona vería un gato y la otra una rana. ¡Pero el hecho de que todos veamos lo mismo apunta al hecho de que todos somos verdaderamente uno! La conciencia se programó a sí misma para decodificar las cosas de cierta manera y las decodificamos de esa manera. Porque es todo Nosotros. El mismo ser.

Swaruu: Perfectamente correcto.

Gosia: Increíble. Pero si es así... si nos imponemos toda la Matrix Inicial sobre nosotros mismos, entonces ¿por qué luchar contra algo que percibimos como negativo? Es todo un juego del operador de la matrix desde el nivel más alto... Nosotros mismos. Solo estoy pensando.

Swaruu: Sí, en última instancia, todo es un reflejo externo de un conflicto interno basado en la idea de dualidad o contraste.

Gosia: Son cosas increíblemente complejas, tratando de comprenderlo todo. Ok, aquí hay algo más que me preocupa, una pregunta con la que terminamos anoche. ¿Por qué teneis reptilianos? ¿Son el reflejo de algunos conflictos internos en vuestro universo también?

Swaruu: Los reptiles son parte de un conflicto interno, sí. Y existen en la tierra y en cualquier otro lugar porque también son nosotros, también son vosotros. Si existen reptiles, porque después de todos los datos que has visto, sabes que tienen que estar allí, deben estar allí... y sabiendo que este Universo se basa en la Dualidad, entonces como consecuencia de la existencia de los reptiles, debe existir lo contrario. Buen ET / Mal ET. Eso también puede ser usado como un argumento sobre nuestra existencia, los Taygetanos. ¡Nos consideramos lo contrario de los Reptilianos, su Némesis!

Gosia: ¡Entiendo! Ok, cuando hablamos de la Matrix 3D, mencionaste que algunos conceptos como la Ley de Atracción aún están presentes en esa Matrix Original. ¿Puedes ampliar eso un poco más por favor?

Swaruu: Es el reflejo de una intención del mundo espiritual. Primero se manifiesta como energía, luego, mediante un enfoque de atención, se convierte en algo con la materia. Es la Matrix original, por lo que no tiene tecnología como tal para controlarla. Fue creada por todos nosotros almas reales. Como una necesidad de expandirse aún más teniendo una ilusión de separación.

El concepto clave aquí es entender cómo la atención de una conciencia transformará la energía potencial en algo que refleje su intención. Así es como funciona y tu mente y tu conciencia son increíblemente poderosas. Literalmente puedes crear un mundo o un universo. Tú eres la fuente, la diferencia es que aquí en 5D lo sabes entonces puedes controlar tus sentimientos y pensamientos para cambiar tu mundo.

Sin embargo, incluso dentro de la Matrix original o la 5d, hay la sensación de estar limitado porque a medida que asciendes en la curva o etapas del reino de la frecuencia, cuanto más subes, más rápido se manifiestan las cosas, ya que son menos densas. Así es como funciona. El cómo llegó a ser, nadie lo sabe. Siempre ha estado aquí, "lo físico". No hay tiempo, así que es eterno. Simplemente es. Es una forma para algo que no tiene forma. Un reflejo de tu conciencia consciente. Cuanto más expandido estés dentro, más podrás ver del universo.

Gosia: ¿Por qué estás llamando Matrix a Matrix Inicial? Suena como algo negativo aquí. Pero entiendo que allá no es necesariamente algo negativo. Es una especie de ACUERDO de almas que vienen de más allá para experimentar el mundo de cierta manera, ¿no?

Swaruu: Correcto. Es solo un nombre de todos modos. La imposición de la Matrix 3D sería la parte tecnológica de la "luna" y la imposición de creencias. La matrix aquí sería la web, la red, o conjunto de acuerdos y creencias colectivas a las que todos nos adherimos. Así es como definiría Matrix aquí. Como dijimos antes. Una silla es una silla. Creo que las únicas diferencias reales son la densidad, el control tecnológico y la conciencia ampliada.

Gosia: Ahora, dijiste: la Matrix original fue creada por todos nosotros, almas reales. Refieres que nosotros desde arriba, el plano más etérico, hemos decidido a ser más fractalizado para experimentar la expansión material. Y establecimos un conjunto de reglas para el juego. Matrix original conjunto de reglas. ¿Cuáles serían esas reglas de la Matrix Original? Ley de Atracción, Dualidad, etc. ¿Algo más?

Swaruu: Sí, algo así. Pero no necesariamente como "nosotros" sentados y haciendo planes. Más de manifestar lo que todos queremos como en una web. Más de manifestar lo que nuestra atención quiere y / o a dónde va. Creo que la dualidad no es parte de la "matrix" original. Es también el resultado de los cerebros divididos que tienen los humanos. Siempre luchando entre los cerebros izquierdo y derecho, aquí no tenemos eso y mas arriba, aún menos. Si parece que tenemos dualidad es en mucho menor grado. Ley de la atracción. Simplemente es creando aquello en lo que estás enfocando tu atención. Eso es primordial, diría yo.

Gosia: Estaba pensando eso, pero entonces, teneis seres más oscuros como Reptiles, así que todavía teneis algún tipo de dualidad.

Swaruu: Realmente no tenemos reptiles. ¡Esos van hasta 4d bajos 5d! Estamos en 5d alto, por lo que no pueden tocarnos a menos que bajemos, descendemos. Los únicos reptiles que tenemos aquí son los positivos. Vivimos mucho en paz. Podemos

ver los reptiles en 3d 4d. Pero ellos no pueden vernos ni tocarnos. Por lo tanto, deben usar tácticas como el uso de clones avanzados para poder trabajar a través de ellos aquí para tratar de llegar a nosotros.

Gosia: ¿Pero las guerras de Tiamat y Marte? Dijiste que eran guerras sangrientas. Muchos murieron. Fue antes de la instalación en 3d, así que sucedió en 5d.

Swaruu: Sí, pero la frecuencia no es fija, depende de tu estado mental. Subes y bajas en frecuencia, todos lo hacemos. Todo ese lío sucedió cuando estábamos bajos, alto 4d bajo 5d. Todo depende de tu intención. Ir a buscar una pelea es una actividad de menor frecuencia, así que si buscas una pelea, ¡encontrarás una pelea! El truco es mantenerse en una frecuencia superior para evitar que te acceden o que te toquen cosas negativas. Como dije antes, 5d no es una cosa fija, es un gradiente de frecuencia de menor a mayor, y tú determinas lo que ves con tu frecuencia personal.

Gosia: Ok, en el estado 5d superior de la Matrix Original, por lo general no hay negatividad y la crueldad entonces. Vives en armonía, ¿verdad?

Swaruu: En mayoría si. No en completa armonía. Pero comparados con abajo allí somos bastante armoniosos. Sobre todo porque entendemos cómo funciona esto.

Gosia: ¿La Matrix original instaló la experiencia del dolor físico o es algo más que ver con el mundo 3D?

Swaruu: Aquí también hay dolor. Pero se ve de otra manera. El dolor aquí no es el problema. De un lado significa que estás lejos de estar alineado con tus necesidades y deseos. ¡Eso incluye un dedo roto! Pero el dolor y el sufrimiento necesita al menos un video completo aparte.

Gosia: Si, lo haremos. Consideras la posibilidad de que al igual que el 3d es una instalación falsa y no lo sabemos, el 5d también podría ser y tú simplemente no lo sabes?

Swaruu: No. Hay una diferencia. A diferencia de dentro de 3d. Desde 5d puedes hablar con seres por encima de ti. Y lo explicarán todo muy amablemente. Y también tienes memoria completa de haber estado arriba, como es mi caso, y como expliqué una vez antes. Las cosas que son increíbles para ti son normales aquí.

Gosia: Ok. Última pregunta Swaruu y podemos dejarlo por hoy. ¿Es la Matrix inicial una constante o está fluyendo y evolucionando siempre?

Swaruu: Fluye y evoluciona a medida que cada conciencia lo ve desde su nivel individual. Como colectivo se percibe solo como un flujo de eventos. Pero en general, con una perspectiva ampliada, es eterna, inamovible y siempre lo ha sido.

Gosia: Hermoso, Swaruu, muchísimas gracias! Te aprecio mucho.

Swaruu. Y yo también a ti. ¡Hasta mañana!